

El Museo del Calzado albergará todos los museos de Elda

19/01/2022



El proyecto de instalar todos los museos de la ciudad en un solo edificio sigue gestándose. La edil de Cultura y Museos, **Rosa Vidal**, ha señalado que “se ha redactado un anteproyecto de un **‘Museo de la ciudad’** para llevar tanto el arqueológico como el etnológico al edificio del Museo del Calzado, pero este no será un proceso a corto plazo, sino que se hará de la mejor forma posible”. El primer paso será abrir en este punto una Oficina de Turismo.

Este será un proyecto que se acometerá por fases, la primera será abrir una oficina de Turismo en el Museo del Calzado: **“Es lo que recomiendan todos los expertos, vincular la Turist Info al Museo del Calzado, pues es una singularidad de la ciudad que**

se ha de potenciar”.

Por otro lado, “para hacer un proyecto de esta envergadura **se debe buscar financiación**, hacerlo paso a paso. El objetivo es **hacerlo bien porque es una zona muy interesante, con aparcamiento y restauración cercana, este espacio museístico tiene que estar a la altura de una ciudad importante**”. La edil admite que este proyecto se está realizando pero es una idea a medio y largo plazo.



El Museo del Calzado es único y el Ayuntamiento busca impulsarlo | J.C.

El anteproyecto se ha titulado “Museo de la ciudad”, pero el objetivo del equipo de gobierno es que el Museo del Calzado mantenga su nombre, pues Vidal afirma que “**piezas arqueológicas y etnológicas hay en todas las**

localidades, pero el del calzado nos diferencia y nos hace únicos, hay que potenciarlo”.

“No hay que ponerse nervioso, este es un **proyecto que se hará a largo plazo en el que se hablará con todos los agentes implicados.** El objetivo que se persigue es convertir el Museo del Calzado, de los 90, en un museo moderno del siglo XXI para atraer más turismo, cuanto más atractiva sea la oferta, mejor”, indica la edil de Museos.

Uno de los principales problemas del Museo del Calzado es que **pertenece a una fundación privada, “es un híbrido, algo extraño, porque lo cierto es que se mantiene con fondos propios, por ello cuando toque, se estudiará la opción de municipalizarlo, pues su situación es complicada”.**